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消中考！今年，重庆市教委将重点中学的下放指标进一步加

大增加到了30%，市教委彭智勇表示，明年还将加大投放指

标到50%，后年可能是80%，直至全部均衡分配，保证学生的

素质教育。 今年在市级重点中学统招计划均衡分配到辖区内

的指标，从去年的不低于10%增加到不低于30%的基础上，指

令计划市教委将逐年放大，明年可能将标准提到不低于50%

，后年不低于80%。市教委彭智勇表示之所以逐步放大，一

是为了推进素质教育，二是为了平衡辖区内的均衡教育。也

就是说取消分数对学生的唯一评定方法，取消中考，在义务

教育阶段实行真正的素质教育，特色教育。 “举个例子来说

，义务教育阶段教育部门提倡学校搞特长、搞特色教育，如

果以分数作为单一的评价体系不改革，学校怎么敢放开搞特

色”，彭智勇说，学校可以用自己的评价体系去评价学生，

当然可以放开搞特色教育。同时，指标均衡下放后，家长学

生也不用一个劲地挤名校，比如说，一个学生在A中学只能

算中等成绩，在B中学算头几名，指标下放后这个学生想选择

重点高中，当然选择B中学更有优势。通过这样的方式，成绩

好的学生不再往重点中学扎堆，相对差一点的学校也有人去

了，政府投入加大，不仅达到了教育的均衡发展，也从根本

上解决择校问题。 彭智勇还表示，“十一五”规划中，2010

年全市普及高中教育，到时读高中也可能像义务教育阶段一

样不缴学费了，理所当然升学制度也要和小升初一样，就近
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